



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 135/2007

Morelia, Michoacán; 9 de noviembre de 2007.

Con la finalidad de promover el voto, mañana sábado (10 de noviembre), el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) realizará una caravana por las principales avenidas de la ciudad de Morelia, invitando toda la ciudadanía a unirse a ella.

Esta actividad es parte de las muchas otras que ya se ha realizado el Instituto para incrementar la participación ciudadana en las urnas durante la jornada comicial, señaló la presidenta del órgano electoral, María de los Ángeles Llanderal.

“El objetivo principal es incrementar el interés y la participación de todos los ciudadanos este 11 de noviembre y convertir a Michoacán en uno de los estados con mayor índice de votación”, explicó la titular del IEM.

Recordó que en este año, en el que hubo elecciones en varios estados, Yucatán rompió la marca histórica de participación en las urnas con un 70 por ciento, mientras que hubo estados como Baja California en los que apenas el 34 por ciento de la ciudadanía acudió a votar.

En Michoacán, se registra de manera constante entre un 50 y un 52 por ciento de participación, por ello es fundamental la promoción del voto de parte de todos los actores en la elección, informó Llanderal Zaragoza.

En ese sentido, recordó que la labor del Instituto Electoral de Michoacán es organizar la elección y que la promoción del voto recae directamente en todos los actores políticos y ciudadanía en general, sin embargo, por parte del órgano electoral también se realizó una intensa campaña para motivar a los ciudadanos a sufragar este 11 de noviembre.

Entre las actividades de promoción que organizó el IEM está esta caravana, a realizarse un día antes de la jornada para recordarle a todos los michoacanos que el domingo, es día de elecciones. “Posiblemente esta actividad se realice también en varios municipios, organizados por los comités municipales y distritales”, indicó la presidenta del órgano electoral quien además invitó a la ciudadanía a participar en los recorridos.

En Morelia, la caravana partirá a las 9 horas de este sábado 10 de noviembre de las canchas de frontón de Ciudad Universitaria, ubicadas en Avenida Universidad hacia la glorieta del Parque Juárez. Continuará por Camelinas con dirección al cruce Salida Mil Cumbres donde dará vuelta a la izquierda para tomar la Avenida Acueducto hasta la Avenida Lázaro Cárdenas. Seguirá sobre la Avenida Lázaro Cárdenas hasta Carrillo donde tomará la calle Abasolo y Avenida Madero con rumbo a la fuente de las Tarascas, se llegará a la Salida Charo y doblará a la izquierda por el libramiento en dirección a la Central de Abastos, pasará el puente del Tecnológico y el Estadio Morelos. En la salida a Guadalajara, seguirá por Avenida Madero con rumbo al centro de la ciudad hasta el Obelisco a Lázaro Cárdenas donde seguirá por la Calzada La Huerta hasta Avenida Universidad y de regreso a la parte posterior de Ciudad Universitaria.

Esta caravana estará encabezada por la presidenta, consejeros, funcionarios y todo el personal del IEM, así como por la mascota “Dedín”.